

■ SANTA MARTA DE TORMES

Los campamentos urbanos y de aventura llenarán el verano de los 3.000 jóvenes empadronados

Las actividades comenzarán el próximo 6 de julio con deportes, juegos y fiestas atendiendo las preferencias y aficiones del colectivo

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Juventud de Santa Marta ha organizado una completa programación para el colectivo durante este verano, que engloba diferentes actividades de ocio dirigidas a los vecinos más jóvenes de la localidad, entre las que están previsto realizar un campamento urbano, un campamento multiaventura y una salida al parque acuático Aquopolis.

El objetivo es lograr la participación de los más de 3.000 jóvenes empadronados en la localidad y la implicación de los chavales con propuestas encaminadas a estrechar la convivencia y la vida social y cultural del municipio.

El campamento urbano arrancará el próximo 6 de julio y se desarrollará por las mañanas para que los asistentes puedan disfrutar de diferentes actividades deportivas como patinaje, judo, tiro con arco, natación, atletismo, pádel y rugby. Deportes a los que se añadirán otras actividades lúdicas y culturales como un taller de improvisación teatral, salidas en bicicleta, una excursión en piraguas por el Tormes o un bautismo de buceo. Como cierre de las jornadas se realizará una fiesta de despedida en la que se invitará a los diferentes clubs deportivos y asociaciones culturales participantes.

La segunda cita veraniega será un campamento multiaventura en el municipio extremeño de Hervás los días 29 y 30 de junio, que incluirá actividades como escalada, tirolesa, puente tibetano, así como yincanas y excursiones en el entorno natural del Valle del Ambroz.



Los jóvenes en una sesión de juegos en la sala de ocio del Área Joven. | EÑE

OTROS DATOS

Inscripciones

Los interesados en participar en cualquiera de las actividades deben realizar una inscripción previa, para lo que tienen de plazo hasta el próximo día 26, en el Área Joven, situada en la planta sótano del Edificio Sociocultural.

Excursión final

El programa estival para la juventud santamartina concluirá el sábado 8 de agosto con una excursión al parque Aquopolis, donde los más jóvenes podrán refrescarse de los días más calurosos del verano.

Objetivo

El objetivo de la programación organizada por el Consistorio es lograr la convivencia de los jóvenes para crear el sentimiento de pertenencia al pueblo.



Audiciones fin de curso de la Escuela de Música.

Los alumnos de piano han sido los primeros en iniciar las audiciones de fin de curso de la Escuela Municipal de Música y Danza. Unas actuaciones abiertas a los padres que acuden a las sesiones a aplaudir los avances en las enseñanzas de sus hijos. | EÑE



Nuevo curso de barbería en el Hernández Vera.

Los alumnos de Peluquería del Centro de Formación Profesional Hernández Vera participaron en un taller de introducción a la barbería y la peluquería masculina, impartido por José Andrés González, formador y antiguo alumno del centro. | EÑE



Diplomas del programa 'Conecta Joven'.

Once jóvenes voluntarios han recibido formación específica para enseñar posteriormente a un grupo de mayores a manejar los nuevos teléfonos smartphones, dentro del programa 'Conecta Joven', que ha concluido la segunda edición. | EÑE

■ CARBAJOSA

Mañana concluye el plazo para inscribirse en las semicolonias de verano

Los niños interesados en participar en las actividades municipales organizadas para el verano tienen de plazo hasta mañana jueves, día 11, para inscribirse en las semicolonias, el campamento urbano, los cursos de natación y tenis y el Club de Animación Ciudad de los Niños. Las actividades se desarrollarán en varios turnos a lo largo del verano en las instalaciones municipales, para acoger al máximo número de demandantes. Las inscripciones se realizarán en la Casa de Cultura de 9 a 14 horas y de 17 a 20 horas, con preferencia para los empadronados. | EÑE

■ CABRERIZOS

Los alumnos de la Escuela de Música protagonizan los Parques Musicales

Los alumnos de la Escuela Municipal de Música de Cabrerizos celebraron la segunda edición de los Parques Musicales. Una iniciativa creada por el Consistorio para dar a conocer por el municipio el buen hacer de los alumnos de los distintos instrumentos. Así, pasaron por los parques de La Recorva, del Frontón y la Plaza Víctimas del Terrorismo. Unas actuaciones que forman parte del programa de fiestas de Cabrerizos, y en las que también participaron los niños del coro infantil de la Escuela Municipal de Música para llenar de música el municipio. | EÑE



■ DOÑINOS

El Ayuntamiento organiza dos cursos de natación para este verano

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha organizado dos cursos de natación que tendrán lugar este verano en las piscinas municipales de la localidad. Para participar, los inscritos deberán haber cumplido los 5 años al inicio del curso. Se priorizará a las personas empadronadas en el municipio con una antigüedad mayor a 6 meses. En julio habrá dos cursos, uno de 11.00 a 12.00 horas de iniciación y otro de 20.30 a 21.30 horas de perfeccionamiento. Los interesados podrán informarse e inscribirse en el centro sociocultural de la localidad hasta el 16 de junio. | EÑE